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　伊賀市議会議長　様

　・行政はまちづくり協議会と区を使い分けている。

○要望

　・請願第29号が採択されているので早く道路の工事をしてほしい。

報 告 者

主 な 意 見
・

提 言 等

　平成２６年　２月２３日

12

出 席 議 員
司 会 者

記 録 者

報　　告　　書
　平成２６年１月２５日（土）　１９時００分 ～ ２１時００分

　玉滝地域まちづくり協議会

　玉滝地区市民センター

　上田宗久、木津直樹、田山宏弥、中谷一彦

　田山宏弥

　木津直樹

　中谷一彦

名

○意見

　・伊賀市乾杯条例の制定よりも、もっと地産地消の推進を図るべきである。

　・地区市民センターの自治センター化には時期尚早で反対である。

　・昨年の台風18号被害の復旧を作付けまでに行ってほしい。

　・自主防災組織を区からまちづくり協議会へ移行してほしい。

　・鳥獣被害については、行政が先頭にたって対策を施してほしい。

　・地域ステップアップ事業を継続してほしい。

　・庁舎を綺麗にしてほしい。

○質問

　・災害時の避難勧告は誰が出すのか。市長なのか、支所長なのか。

　・災害時の指令系統と伝達の方法はどのようになっているのか。

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　　　　平成２５年度議会報告会４班

　　　　　　代表者　　上田　宗久



開 催 日 時 議会報告会４班

自治協議会名

　　　　報　　告　　書（別紙）
平成２６年１月２５日（土）

　玉滝地域まちづくり協議会

庁舎整備
について

主な意見
・

提言等

・新庁舎より支所の在り方を検討してください。

・

・

・

・

・

・

・

医療の充実
について

主な意見
・

提言等

・救急医療を充実してください。

・

・

・

・

・

・

・

観光の推進
について

主な意見
・

提言等

・旧上野市を中心にするのではなく、伊賀市全体で考えるべきである。

・

・

・

・

・

・

・


